
Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der 

Sitzung des Ortsrates Ueffeln vom 15.11.2021 

 

1. Aus dem Punkt 2 der Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der Sitzung vom 
17.05.2021 fordert der Ortsrat weiterhin eine Nachpflanzung von zwei stärkeren Linden 
(ehemals Dorfstraße Bereich „Krüger“).  

Antwort vom FB4 
 
Die Bäume werden gesetzt. 
 
 

2. Der Ortsrat fordert aus seiner Mitte in dem anliegenden Antrag eine sukzessive Aufstellung 
von Mülleimern in der Ortschaft. Diese Aufstellung kann entsprechend der aufgelisteten 
Priorität abgearbeitet werden. 

Antwort vom FB4 
 
Eine Aufstellung zusätzlicher Abfalleimer wird sukzessive erfolgen. Eine Beurteilung der 
Notwendigkeit wird für jeden Standort nach eigenem Ermessen erfolgen. 
 
 

3. ORM Kashung Shimrah trägt vor, dass sich der Verbindungsweg zwischen „Martinistr.“ und 
„Im Zuschlag“ in einem schlechten Zustand befindet. Der Ortsrat bitte um Ausbesserung des 
Weges. 

Antwort vom FB4 
 
Eine Ausbesserung wird erfolgen, wenn die Witterung dies zulässt. 
 
 


